



PAULUS-SCHULE

Städt. Kath. Grundschule
Treibstraße 34 · 40764 Langenfeld
Telefon: 0 21 73 / 7 53 55
Telefax: 0 21 73 / 8 04 31
E-mail: kgs.paulus@schulen.langenfeld.de

Langenfeld, 01.02.2021

Liebe Eltern,

das neue Schulhalbjahr beginnt und noch immer kann von Normalität keine Rede sein. Ich hoffe, dass es Ihnen trotz der nach wie vor angespannten Lage gut geht! Wie Sie kann ich es kaum erwarten, dass wieder in Präsenz unterrichtet werden darf und wieder mehr „Leben“ und „Normalität“ in unser Schulgebäude kommt. Wann dieses „bald“ sein wird und wie der Neustart für uns konkret aussieht, weiß ich heute allerdings leider noch nicht. Sobald es vom Ministerium verlässliche Aussagen dazu gibt, werden Sie umgehend informiert.

Mit diesem Schreiben möchte ich Sie aber über eine wichtige personelle Änderung informieren: Frau van Laack ist bekanntlich ab heute nicht mehr im Schuldienst. Da die vakante Schulleiterstelle bisher nicht neu besetzt werden konnte, hat das Schulamt mich zunächst mit der kommissarischen Leitung auf unbestimmte Zeit beauftragt. Ich freue mich auf meine neue Aufgabe, auf die Zusammenarbeit mit Ihnen, mit dem Kollegium und mit der gesamten Schulgemeinschaft!

Ich wünsche uns allen einen guten Start in die neue Woche und das zweite Halbjahr!

Herzliche Grüße

Oliver Markmann